
Was bietet die Pedro Drogerie Wattenwil speziell an? 
Das eine ist die Spagyrik von der Firma Spagyros. Darauf sind wir auch spezialisiert, da einige 
unserer Mitarbeiter*Innen eine entsprechende Masterausbildung gemacht haben. So 
können wir professionell individuelle Beratungen anbieten. 
Zum anderen führen wir das Dr. Schüssler Salz von OMIDA an, bei diesen entweder wir 
spezielle Mischungen für die Kundschaft zusammenstellen können, oder der Kunde selbst 
damit arbeiten kann. Dies ist eben das Besondere an den Schüssler Salzen, dass die 
Kund*Innen mit etwas Vorkenntnis bei sich zu Hause und verschiedenen Salzen das 
Passende finden können. 
Das dritte «Steckenpferd» sind sämtliche Produkte, die Darmbakterien enthalten. In diese 
haben wir bereits sehr früh begonnen zu investieren, wie z.B. in Form von Ausbildungen. 
Daher können wir bei den Beratungen zu Darmbakterien auf einen grossen Erfahrungsschatz 
zurückgreifen. 
 
Welche Dienstleistungen resp. Produkte werden bei euch in der Pedro Drogerie Wattenwil 
am meisten gefragt? 
Dies ist schwierig zu sagen. Unser Angebot ist sehr vielfältig, da wir eigentlich für alles die 
passende Lösung anbieten. Ich würde sagen, dass die Nachfrage bei den Naturheilmitteln am 
grössten ist. Auch gefragt sind unsere individuellen Beratungen. Daher kann man sich nicht 
direkt nur auf ein einziges Produkt oder Dienstleistung festlegen. 
 
Wer steht hinter der Pedro Drogerie Wattenwil? 
Als Team sind wir sehr innovativ und immer auf der Suche nach etwas Neuem. Gerne 
nehmen wir auch immer wieder neue Produkte in unser Sortiment auf und sind offen für 
neue Ideen. Natürlich unterstützen wir auch gerne regionale Produkte. 
Das Team besteht zudem aus einer zweiten Drogistin HF und zwei Drogistinnen EFZ, welche 
beide in der Region wohnhaft sind. Eine davon ist bereits seit mehr als 10 Jahren ein Teil 
unseres Teams -  eine wirklich treue Seele. Als Ausbildungsbetrieb bilden wir noch zwei 
Lernende aus, welche sich jeweils im 2. Und 4. Lehrjahr befinden. 
Ich selbst bin bereits seit 8 Jahren bei der Pedro Drogerie Wattenwil und als 
Geschäftsführerin sehr auf mein Team angewiesen. Denn ohne Team kann man nicht 
funktionieren. Unsere Mitarbeiter*Innen besuchen regelmässig Weiterbildungen, um 
ständig auf dem aktuellen Wissensstand zu bleiben. 
 
Dein Geheimtipp in der Region? 
Das ist eben nicht so wirklich ein Geheimtipp. Am schönsten finde ich es überall an der 
Gürbe. Dort kann man baden gehen, grillieren, die Füsse ins Wasser halten, man kann dort 
spazieren gehen, am Ufer Fahrrad fahren und vieles mehr. Doch auch das Gantrisch Gebiet 
ist superschön zum Wandern, wie z.B. am Gantrisch See.  
 
Lieber zu Fuss oder mit dem Bike in den Bergen unterwegs? 
Definitiv lieber zu Fuss, denn ich fahre nicht so gerne Fahrrad (lacht). Ich laufe lieber, weil 
man so die Umgebung viel besser aufnehmen kann. Zudem sieht und geniesst man so 
deutlich mehr die Natur. 
 
 
 


